



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 21,28-32

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



28 Jesús dijo a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo: «¿Qué les parece? Un hombre tenía dos hijos. Se acercó al primero y le pidió: “Hijo, ve hoy a trabajar en la viña”. 29 Este le respondió: “¡No quiero!”, pero después se arrepintió y fue. 30 Luego se acercó al segundo hijo y le pidió lo mismo. Este le respondió: “¡Sí voy, señor!”, pero no fue. 31 ¿Quién de los dos hizo la voluntad del padre?». Le respondieron: «El pri-

mero». Jesús les comentó: «Les aseguro que los recaudadores de impuestos y las prostitutas llegan antes que ustedes al Reino de Dios. 32 Porque Juan vino a ustedes por el camino trazado por Dios según su plan y no le creyeron, pero los recaudadores de impuestos y las prostitutas sí le creyeron; y ustedes, aun después de ver esto, no se arrepienten para creer en él».

Palabra del Señor 28

*”Espero en el Señor, lo espero con toda mi alma;
estoy a la espera de su palabra”. (Sal 130,5)*





La parábola de los dos hijos, con la sentencia de Jesús acerca del Bautista, que vivió haciendo lo que es justo a los ojos de Dios (Mt 21,32), es decir, realizando el plan salvador querido por Dios desde antiguo, tiene lugar cuando la disputa entre Jesús y los jefes judíos alcanza el nivel más intenso y se destaca el fuerte contraste entre la fe de unos y la incredulidad de otros.

Un hijo representa a Israel, que dijo «sí» al aceptar la Ley, pero no hizo la voluntad de Dios; el otro hijo representa a los pecadores, que dicen «no» al plan de Dios, pero se arrepienten, siguen el camino de Dios testimoniado por Juan y aceptan al Mesías.

La sentencia sobre el Bautista (Mt 21,32) condensa aspectos relevantes de la teología de Mateo y se relaciona con el programa que Jesús testimonia ante Juan: «Conviene que cumplamos todo lo dispuesto en el plan de Dios». Juan, en su calidad de Elías que ha regresado, ha seguido el camino de Dios cumpliendo todas las esperanzas. Así Mateo, desde el presente del cumplimiento enfoca toda la historia: el pasado de Israel y el futuro, pero la plenitud es la que da sentido a todo.

**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR
Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...**

- 1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
- 2. Según el relato, ¿cuál es la diferencia entre los dos hijos de la parábola de Jesús? ¿En qué consiste el reproche que Jesús hace a los sumos sacerdotes y ancianos del pueblo?*
- 3. ¿Con cuál de los hijos nos identificamos en este momento de nuestras vidas? ¿Por qué?*
- 4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*

